## Culmina hoy marcha de la Resistencia contra impopular gobierno de Macri



Buenos Aires, 9 dic (RHC) La presidenta de la Asociación Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini, encabeza una nueva "Marcha de la Resistencia" a Plaza de Mayo, que culmina este viernes, con la mira puesta en "sacudir un poco las neuronas del Gobierno" de Mauricio Macri.

Junto a Bonafini marchan dirigentes de agrupaciones kirchneristas como La Cámpora y Nuevo Encuentro, mientras que por separado se movilizó también Madres de Plaza de Mayo-Línea Fundadora junto al premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel y el diputado del Frente de Izquierda Néstor Pitrola y en la que también se rinde homenaje a Fidel Castro, precisa Telesur.

En esta oportunidad, la movilización terminará con un acto en el que hablarán Bonafini, Eduardo López (UTE), Adrián Grana (Nuevo Encuentro) y el referente de La Cámpora Andrés "Cuervo" Larroque.

La movilización comenzó con Madres de Plaza de Mayo-Línea Fundadora, que llegó a Plaza de Mayo encabezada por Nora Cortiñas y con el acompañamiento de Pérez Esquivel y Pitrola.

Luego avanzó Bonafini al frente de la otra línea de Madres de Plaza de Mayo y acompañada por Larroque y referentes de Nuevo Encuentro y otras agrupaciones alineadas con el kirchnerismo.

"Con todo lo que pasa en el país es poco lo que hacemos por otros para ver si sacudimos un poco las neuronas del Gobierno, que no sé qué piensa... Las cosas están tan mal...", señaló Bonafini horas antes de la marcha a Plaza de Mayo.

En declaraciones a Radio del Plata, la líder de Madres de Plaza de Mayo señaló que en esta ocasión la convocatoria fue organizada por 20 agrupaciones y se prevé la participación de "muchísima gente".

"Las Madres habíamos dejado de hacer las Marchas de la Resistencia porque sentíamos que no estaba más el enemigo en la Casa Rosada", sostuvo la dirigente y agregó: "Salimos y saldremos a la calle para que cada argentino tenga trabajo, para que cada chico no pase hambre. Habremos de resistir a las políticas que generan todos esos males".

"Frente a la mentira, el hambre y el retroceso, nos unimos con organizaciones políticas y sociales que reivindican nuestros mismos principios, los de nuestros hijos", señaló también Bonafini en un video de convocatoria difundido en la página oficial de la Asociación.

"Tenemos 30 mil razones para seguir resistiendo. Cada jueves en estos 36 años fue de resistencia y seguiremos", resumióa marcha se realiza bajo la consigna "Solidaridad o lucha, o hambre y represión. Cristina conducción".

Las Madres mantendrán una vigilia acompañadas por centenares de personas hasta este viernes al atardecer, para recordar aquella primera marcha cuando eran muy pocas y desafiaron a la dictadura militar, ganándose el respeto del mundo.

En esta convocatoria, también se reclama por la liberación de la dirigente de la organización Tupac Amaru de Jujuy, Milagro Sala, encarcelada desde enero pasado, por una decisión revanchista del gobernador Gerardo Morales, de la alianza gobernante Cambiemos.

Morales tiene bajo control tipo feudal a la justicia de esa provincia al noroeste del país y se ha resistido a solicitudes incluso de la Organización de Naciones Unidas, de la Organización de Estados Americanos y otros organismos internacionales, parlamentos y personalidades de todo el mundo que piden la liberación de Milagro Sala.

Detenida ilegalmente bajo acusaciones sin pruebas se convirtió en la primera prisionera política del gobierno de Macri, junto a otros compañeros de la Tupac Amaru.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114925-culmina-hoy-marcha-de-la-resistencia-contra-impopular-gobierno-de-macri



## Radio Habana Cuba